

# JIS.CO.ID

## Kegiatan Donor Darah Bhabinkamtibmas di Aula Kelurahan Cicurug dalam Rangka Memperingati HUT RI ke-78 Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Aug 5, 2024 - 12:08



*Kegiatan Donor Darah Bhabinkamtibmas di Aula Kelurahan Cicurug dalam Rangka Memperingati HUT RI ke-78 Bersama Polsek Cicurug Polres Sukabumi*

Cicurug - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke-78, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan donor darah rutin di Aula Kantor Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPTU RIKMAS D dan dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Pelaksanaan donor darah ini tidak hanya bertujuan untuk membantu memenuhi kebutuhan darah di daerah, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian sosial dan kemanusiaan dari Polsek Cicurug kepada masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga dimanfaatkan sebagai ajang untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, antara lain:

1. **Meningkatkan Kegiatan Ronda Malam:** Masyarakat diimbau untuk secara bergantian melakukan ronda malam guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.
2. **Mencegah Pernikahan Dini:** Warga yang memiliki anak di bawah umur dihimbau untuk tidak melakukan pernikahan dini karena dapat menyebabkan masalah gizi buruk pada bayi yang dilahirkan (stunting).
3. **Menghindari Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba:** Remaja diingatkan untuk tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
4. **Menjaga Kamtibmas:** Masyarakat diminta untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan segera melaporkan informasi terkait gangguan kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Cicurug.

Kegiatan donor darah ini berjalan dengan aman dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Cicurug dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Terlampir dokumentasi kegiatan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan donor darah dan penyampaian pesan-pesan kamtibmas.